

# NEKTEO – 19. 2. 2019

Kleine Forscher in der Volksschule

Im Rahmen eines EU-Projektes für Volksschulen, zum Thema Klima und Energie, wurde in der Volksschule Guttaring fleißig experimentiert.

Eingangs konnten die Schüler von den Nekteo Energiebotschaftern viel über die Kraft der Sonne und des Windes erfahren. Die Notwendigkeit einer effizienten Energienutzung wurde den Schülern in kindgerechter Form nähergebracht. Praktische Möglichkeiten zur Einsparung von wertvoller Energie weckten das Interesse und entfachten eifrige Diskussionen.

Anschließend wurde an den vorbereiteten Stationen intensiv gearbeitet. Es wurden Miniaturwindräder angetrieben, Stromkreise gebaut und die Leitfähigkeit von Materialien getestet. Mit Hilfe einer Solarzelle hatten die Schüler auch die Möglichkeit, die Kraft der Sonne sichtbar zu machen.

Durch diese Erfahrungen konnten die Kinder wertvolle Einblicke in die Energiegewinnung und den Umgang mit elektrischer Energie gewinnen.

Vielen Dank für diese tollen Stunden!



